

Nicaragua: Lanzan Jornada Nacional de Vacunación



El Presidente de la República al momento de administrar la primera dosis de vacuna de la Jornada

Managua, 11 de Abril 2005 (OPS)—Vacunar a un millón seiscientos mil niños en el 2005 es la meta que el Ministerio de Salud de Nicaragua se ha propuesto cumplir durante la Jornada Nacional de Vacunación iniciada este lunes 11 de abril en un acto masivo de lanzamiento en la ciudad de Masaya, a 30 kilómetros de la capital, que contó con la presencia de la Ministra de Salud, Lic. Margarita Gurdían y el Presidente de la República, Ing. Enrique Bolaños.

Ambos titulares del gobierno aprovecharon el lanzamiento de la Jornada Nacional de Vacunación para recibir públicamente una dosis de vacuna y para hacer un llamado a la población a asistir masivamente a los puestos de vacunación. El Presidente de la República, Ing. Enrique Bolaños aplicó también, de manera simbólica, las primeras vacunas de la Jornada a un grupo de niños durante el acto.

La Ministra de Salud explicó que este Ministerio hará todos los esfuerzos para garantizar que al menos el 95% de los niños y niñas del país sean vacunados durante la presente campaña. También agradeció a los miles de brigadistas voluntarios y a los trabajadores de la salud por los esfuerzos que realizan permanente, y en especial durante las campañas y jornadas de salud, que han permitido disminuir la mortalidad infantil en Nicaragua. De cada mil niños que nacían con vida a inicios de los 90 se llegaban a moriría 58, actualmente mueren 31 aseguró.

El Presidente de la República dio a conocer que este año se realizará una segunda Jornada de Vacunación en los meses de Octubre y Noviembre para combatir la Rubéola la cual ocasiona graves trastornos de salud en los recién nacidos cuando es adquirido a través de la madre. El Ing. Bolaños hizo un llamado a las personas que tengan entre 6 y 39 años de edad a acudir a los puestos de vacunación para recibir la vacuna.



La vacunación en Nicaragua ha permitido la erradicación de la

poliomielitis, del sarampión y el control efectivo del resto de enfermedades prevenibles por vacunación. En los últimos años se comenzaron a incluir nuevas vacunas como la rubéola, parotiditis, influenza y Hepatitis B que permiten ampliar la protección.

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) apoya a Semana de Vacunación en las Américas enfocando sus esfuerzos principalmente en los niños y los adultos a los que históricamente ha sido difícil proteger de las enfermedades prevenibles por vacunación. Según Mirta Roses Periago, directora de la OPS, “aquellos que viven en regiones rurales fronterizas, en comunidades indígenas y en zonas urbanas marginadas o periféricas. Vacunarlos es una forma de comenzar a zanzar la brecha de salud que existe hoy en el continente”.

La potencia de las campañas de vacunación rinde sus frutos. Según el informe oficial de la OPS, en el continente americano se vacunó, el año pasado, a más de 15 millones de niños menores de 5 años y a 9.124.665 millones de adultos. También se inmunizó a 13.738.481 millones de adultos de más de 60 años, y a 3.387.022 millones de mujeres en edad reproductiva.



El lanzamiento de la Jornada Nacional de Vacunación contó con la presencia de Brigadistas y Promotores de Salud